

第10回南那珂地区中学校秋季体育大会

9月26日(土)、27日(日)の2日間にわたり第10回南那珂地区中学校秋季体育大会が開催されました。天候が心配されましたが、何とか無事に終わることができました。大東中学校からは、軟式野球、女子バレーボール、男女ソフトテニス、柔道に出場しました。新チーム結成以来、数々の練習試合を行い、自信を持って大会に臨みました。結果は、力が十分に発揮できず悔しい思いをした選手もいましたが、次につながる収穫もあったと思います。最終目標は、来年の総合体育大会で勝って、県大会出場を果たすことです。これから、冬場のトレーニングで体作りをしっかり行い、夏には一段と成長した姿を見せてくれること期待しています。なお、宮崎県中学校秋季体育大会へは、男子ソフトテニス個人、柔道、空手の選手が出場します。また、陸上競技は10月8日、駅伝競走大会は10月26日に行われますので、その結果を受けて出場が決定します。応援に来ていただいた皆さん、本当にありがとうございました。

生徒会役員選挙

10月2日(金)に、大東中学校の新しい生徒会役員を選ぶ選挙が行われました。今回は、1年生8名、2年生4名が立候補しました。一人約5分間の演説時間の中で、自分なりの大東中学校生徒会への想いを熱く語ってくれました。開票の結果、次の5名が当選しました。

1年生・・・吉田羽成君、竹原妃利さん

2年生・・・江藤瑞輝君、川崎新太君、黒木愛優さん



第58回南那珂地区中学校英語暗唱弁論大会

10月1日(木)、飢肥の小村記念館で、「第58回南那珂地区中学校英語暗唱弁論大会」が行われました。大東中学校からは、3年生の河野優香里さん(弁論の部)、河野日香里さん(暗唱の部)姉妹が出場しました。結果は、二人とも優秀賞を受賞することができました。夏休みから始まった練習は、運動会練習とも重なって大変忙しい中で行われましたが、二人のがんばりは素晴らしいものがありました。そして、夏休みから指導していただいた小田先生、国際交流員のジョンさん、本当にありがとうございました。



【暗唱の部：日花里さん】



【弁論の部：優香里さん】



二人仲良く揃っての表彰式です。

次は、10月18日(日)に行われる「校内文化発表会」で発表します。会場で二人の素晴らしいスピーチをお聞きいただきたいと思います。